



La Cámara de Diputados recordó el 160 aniversario luctuoso del General Ignacio Zaragoza



Boletín No.2494

La Cámara de Diputados recordó el 160 aniversario luctuoso del General Ignacio Zaragoza

- Fue en el apartado de efemérides

La Cámara de Diputados recordó el 160 Aniversario Luctuoso de General Ignacio Zaragoza, y al respecto la vicepresidenta de la Mesa Directiva, Noemí Berenice Luna Ayala, dijo que hablar del militar que comandó al Ejército del oriente para frenar al invasor francés el 5 de mayo de 1862, es sinónimo de valentía, patriotismo y voluntad suprema hacia su patria.

En el apartado de efemérides, la diputada Luna Ayala refirió que Ignacio Zaragoza pertenece a la estirpe de miles de mexicanos que aportaron sus talentos, esfuerzos y bienes para defender al país cuando su Independencia se vio amenazada por una potencia extranjera y su existencia como nación soberana se encontraba en peligro.

Mencionó que trascendió a su época, dejando un legado de heroísmo sobre la identidad de la nación y hoy se recuerda su muerte, pero se hace recordando que, en su corta vida, su compromiso y entrega cuando la nación más lo demandó estuvo presente.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

09/09/2022

LEGISLATIVO

“Sin duda se ha cumplido la profecía que Francisco Zarco señaló al día siguiente de la muerte de Zaragoza: su nombre no ha perecido, ha sido transmitido de generación en generación y figura al lado de Hidalgo y de los padres de la Independencia del país”, subrayó.

Afirmó que las y los legisladores, como representantes de todas y todos los mexicanos, tienen el deber de seguir su ejemplo y velar en todo momento por la libertad y la integridad de la patria.